

# Zwockel erobert die Herzen auf Telgter Kutschenwallfahrt

Erster Platz geht an Maike Kraus und ihr Shetlandpony



**Tausende Schaulustige bewundern die durch die Telgter Altstadt ziehenden Gespanne –**

106 Pferdegespanne jeglicher Art und Größe konnten anlässlich der 26. Telgter Kutschenwallfahrt an Christi Himmelfahrt bestaunt werden. Die Traditionsveranstaltung lockte auch in diesem Jahr wieder Tausende Besucher nach Telgte, um bei bestem Wetter die zum krönenden Abschluss durch die Altstadt ziehenden Pferdewagen zu bewundern.



**Maike Kraus, Claudia Herzog u. auch Zwockel haben sichtlich Spaß**

Fein herausgeputzt nahm auch Zwockel, das in der Laerer Reithalle von Groß und Klein geliebte Shetlandpony, mit seiner Kutschenführerin Maike Kraus und deren Freundin Claudia Herzog an dem Ausflug teil. Der 26 Jahre alte Charmeur schaffte es dann auch, die Fachjury, die in jedem Jahr die schönsten und originellsten drei Gespanne auszeichnet, sprichwörtlich um den Finger zu wickeln. So ging der erste Preis an das Laerer Gespann, den zweiten und dritten Platz belegten eine Jagdkutsche aus Olfen sowie eine Sonntagskutsche aus Brück.